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令和５年度八頭町教育委員会　２月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和６年２月２２日（木）午後１時３０分～午後３時４０分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　山﨑委員、上島委員、大上委員 

〇欠席委員　　　谷口委員 

 

報告  
・人事が進んでいる。皆さんに予定表を配布したので確認してほしい。 
・３月７日から定例議会が始まる。山﨑委員には長らくお世話になった。５月２日まで

が任期で、８年間務めてもらった。新しい方から承諾を得られたので、３月７日に提案

させてもらう。 
・小学校は大きな異動はないと思うが、中学校は退職者が多く、約１０名の異動があ

る。 
 
議事　 

議案第１号　専決処理の承認を求めることについて 

　　　　　　（各小中学校の入学期日等の通知及び学校の指定について） 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号　財産の貸付について（芸術文化交流プラザあーとふる八頭） 

・芸術文化交流プラザあーとふる八頭の２階を山本虎之助記念館として、現在貸

し出しているものを、再度同じ場所を５年間貸し出すもの。３月議会で提案する。 
（委員）山本さんは鳥取におられるのか。 
（課長）息子さんが神戸に住んでおられ、必要があれば帰ってこられる。 

・全員一致で承認した。 

 

議案第３号　八頭町放課後児童クラブ施設条例の一部改正について 

・船岡児童クラブの改築に伴い、住所の変更をするもの。 
・全員一致で承認した。 

 
議案第４号　八頭町立図書館規則の一部改正について 

・船岡図書館と八東図書館の休館日を追加するもの。 

・榮田議員から３月定例議会一般質問があった。３月１２日に答弁する予定。 

（委員）町民には周知しているか。 
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（課長）町報にも掲載し、図書館にもチラシを置いている。 

（委員）船岡小学校と八東小学校にも改めて周知してもらいたい。 

（教育長）学校へは周知する。無線、HP への掲載等、しっかり周知していきたい。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第５号　八頭町文化財調査員の任用等に関する要綱の一部改正について 
・会計年度任用職員とあわせて改定するもの。 
・報酬は公共工事設計労務単価をベースに計算している。 
・全委員一致で承認した。 

 
　　　議案第６号　八頭町立小学校及び中学校教職員の自家用車の公務使用に 

関する取扱要綱の一部改正について 

・自家用車登録申請書の様式を使い勝手がよく、複数年使えるように改定する 
もの。 
・全委員一致で承認した。 
 
議案第７号　令和５年度一般会計補正予算（第１０号）について 
・主に事業費がほぼ確定したことに伴う減額補正。資料に沿って説明。 
・ふるさと活性化基金はふるさと納税でいただいたものを基金に積んで、いろんな

事業をしている。 

（委員）敬老会はどうなりそうか。 

（教育長）申し訳ないが、参集型の敬老会は将来的にやれない。村の世話役、婦

人会の負担が大きいとの声や敬老会にかかるスタッフが足りないため、記念品

を持って敬老会に変える。 

（委員）光熱水費が下がったのはＬＥＤが影響するか。 

（課長）電気代が上がると言われていたので予定して組んでいたが、国が補助金

投入等されたので思ったより必要なかった。 

（委員）給食に最近よく異物が入っている。給食センターの設備は完璧にしてもら

いたい。 

（教育長）完成して１２年になる。更新した機械もあるが、老朽化してくる。一つ一

つの機械が高価なものなので、できるだけ長い間使いたい。業者に見てもらい

ながら更新時期を見極めている。 

・全員一致で承認した。 
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議案第８号　令和６年度一般会計当初予算について 
・昨年より大きく変更した部分を資料に沿って説明。 
・事業番号７９２　中学校少人数学級実施事業費に少人数学級実施事業債（過

疎地域持続的発展特別事業債）を充てる。実質の町負担は３割で、７０％の補助

金をもらうのと同等とになる。 
・当初予算で組めなかったものもあるので、補正で対応するよう相談させてもらう。 
（委員）事業番号３８３　小学校教育振興費の入学祝金が１００人分となっているが、

今年度の入学予定者数は１１６人。 
（教育長）今年の入学者数ではなく、来年の入学者数。来年２月に渡すもの。 
（委員）八東小学校を解体すると議会だよりに出ていたが、解体費はどこが出すの

か。 
（教育長）学校でなくなった瞬間に普通財産になり、教育財産ではなくなる。総務

課が財産管理する。 
（委員）i-check 調査とはどういったものか。 
（次長）今まではＵＱという紙ベースのもの（心理検査）だったが、タブレットで回答

するものに変更する。 
タブレットで回答したものを集約するための委託料。 

・来年度は教科書が４年に１度の替わる年なので指導書に経費がかかっている。 
（委員）替わるたびにこのくらい経費がかかるか。 
（次長）子ども用は無償だが、教師用の指導書にかかる。国にみてもらいたい。 
（委員）国語は紙ベースが良いと思う。紙をめくることによって記憶されるものがある

らしい。 
（教育長）当面は紙の教科書が消えるとは思えない。 
・３月議会に提案させてもらう。 
・全員一致で承認した。 

 

議案第９号　八頭町教育委員会表彰の審査について 

　　　・学校教育功労賞１０名、社会教育功労賞３名、児童生徒功績賞１４名 

・全委員一致で承認した。 

 

　　その他  

・３月 ８日（金）八頭中学校卒業式　集合９：１５　開式９：３０ 

・３月 19 日（火）町内小学校卒業式　集合９：４０　開式１０：００ 

　　小中学校共に教育委員会告辞あり。 

　　・学校管理職会は３月１日の校長会で日程を確認する。 
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【補足･委員意見等】 
　（委員）郡家東小学校のエンジョイ集会に審査員として参加させてもらった。演技に

対して、６年生が審査し、タブレットで投票していた。紙ベースより早く集計で

き、良いタブレットの活用をされていると感じた。 
　（教育長）郡家東小学校出身でホッケーさくらジャパンの代表チームに小林愛実さ

ん、ソニー所属が入っている。インドを破ってパリオリンピックに出場が決まっ

ているが、その試合にも出ていた。選考される可能性も高いと関係者が言っ

ているので、報告する。 


